

Vielleicht

Vielleicht vermag der Traum
zur Realität irgendwann werden?
Vielleicht nicht heute!
Die Zukunft wird es zeigen!

Zu der Liebe, zu ihrem Zauberlicht,
wird meine Seele niemals schweigen.
Eine Zeit alleine werde ich wohl
auf dem Lebenswege wandeln.

Die Liebe ist es,
und wird es immer sein,
die bestimmt mein Handeln!

Auch Grenzen setzen,
dieses aus Liebe geschieht,
damit die Seele wird nicht verletzt,
keine neue Wunden spürbar
und dieses auf ihr sieht!

Meine Gefühle
werden es mir zeigen,
ob sachte die Liebe
zu einer anderen Seele erwacht!

Vorsichtig beginnen
ein Band zu weben,
um dann nach einer Zeit zu sagen:
"Ja mein Schatz,
Du süße herzenswarme Fee,
mit Dir möchte ich leben!"

© J.M.Schönfeld 23.08.2005